

„Ein Leben ohne Feste gleicht
einer weiten Reise ohne Einkehr“

(Demokrit 450 v. Chr.)



Liebe Eltern,

nachdem wir unseren Neubau planmäßig eröffnen konnten, haben sich die Abläufe in den letzten Wochen gefestigt. Die Kinder unseres Hauses nehmen das Angebot an mehr Raum und Platz sehr gut an.

Zum 1. Februar haben wir unsere neue Mitarbeiterin, Margit Miertschnik, in unserem Kinderhaus begrüßt. Sie ist Erzieherin und macht momentan eine Zusatzausbildung in Psychomotorik, die sie demnächst abschließen wird.

Am Freitag, 7. Februar haben die Kinder über ihr Faschingsthema abgestimmt. Die Plakate zur Abstimmung können sie sich im Eingangsbereich anschauen. Aus dem Thema, das jede Gruppe für sich ausgewählt hatte, haben sich die Kinder für das Thema:

„IM ZAUBERWALD“ entschieden.

Wir freuen uns darauf, zu unserer **Faschingsfeier am**

Unsinnigen Donnerstag, 20.02.2020

viele zauberhaft Wesen begrüßen zu dürfen. Wir feiern Fasching mit allen Kindern im Haus. Der Grüne Gruppenraum ist an diesem Tag zu. Vom Elternbeirat bekommen wir zur Brotzeit Krapfen spendiert. Herzlichen Dank!

Am Rosenmontag, 24.02. und Faschingsdienstag, 25.02.2020 ist das Kinderhaus geschlossen. An den restlichen Tagen dieser Woche ist Feriendienst.

Am Dienstag, 10.03.2020 haben wir Pädagogische Qualitätsbegleitung. Das Kinderhaus **schließt** an diesem Tag für **ALLE** Kinder **um 13.00 Uhr**.

Unsere Osterandacht feiern wir am Donnerstag, 02.04.2020 mit Pfarrer Pawel Idkowiak. Der Osterhase wird am 03.04.2020 seine Sachen für die Kinder verstecken.

Unsere nächsten **Schließtage** sind: Donnerstag, 30.04.2020

Mittwoch, 20.05.2020 und

Freitag, 22.05.2020.

Für unsere **Einweihung mit Jubiläum am Sonntag, 24.05.2020** haben wir gemeinsam mit der Gemeinde mit den Planungen begonnen. Der Elternbeirat unseres Kinderhauses hat den Kaffee- und Kuchenverkauf übernommen. Dafür ist er auf Ihre tatkräftige Unterstützung angewiesen. Eine Einladung mit Festprogramm bekommen Sie in den nächsten Wochen.

Krankmeldung Ihres Kindes: Wenn Sie ihr Kind krank melden sprechen Sie bitte auf den Anrufbeantworter. Der Frühdienst (7.00 – 7.30 Uhr) wird in der Krippe und im Kindergarten von jeweils nur einer Person abgedeckt. Diese empfängt die Kinder und geht deshalb nicht ans Telefon. Ab 7.30 Uhr sind wesentlich mehr Mitarbeiterinnen im Kinderhaus. Dadurch ist es möglich, dass Sie Ihr Kind im persönlichen Telefonat entschuldigen. Sie können Ihr Kind auch per E-Mail abmelden: st-korbinian.rechtmehring@kita.ebmuc.de

Die Arbeiten im Hof und im Garten unseres Kinderhauses sollen bis Ende April abgeschlossen sein. Wir gehen davon aus, dass wir unseren neu gestalteten Garten nach den Pfingstferien nutzen können. Dann müsste auch der Rasen den Beanspruchungen der Kinder „gewachsen“ sein.

Die Arbeiten im Hof werden demnächst abgeschlossen. Sobald auch die Parkplätze auf der Ostseite freigegeben sind bitten wir Sie,

NICHT mehr im Hof zu parken.

Die unübersichtliche Situation dort birgt viele Gefahren, besonders für die Kinder. Bitte zeigen Sie Einsicht indem Sie dieser Aufforderung folgen. Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung!

Wir wünschen Ihnen schöne, bunte Faschingstage und eine gute Zeit

Die Mitarbeiterinnen des Kinderhauses

St. Korbinian, Rechtmehring